
 

 

 

昨年度から始まった真砂中学校との交流会は，今回で４回目となりました。 

さくらドームに集合し，『パラリンピック競技体験（ボッチャ）』『弁当の日』『生徒会交流会』の三つの活動

を行いました。「ボッチャ」はパラリンピックの正式種目です。当日は島根県障がい者スポーツ指導者競技会の

方を講師にお迎えし，全員で体験しながら学びました。外の広場で弁当を食べた後， 

午後から生徒会の活動を説明し合い，お互いの生徒会が考案したゲームをしました。 

 活動を重ねるごとに会話も増え，笑顔あふれる一日となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 地域ボランティア活動（地ボラ）を前に生徒会の呼びかけで集会をしました。 

「美都中では，なぜ地ボラをするのか」…地ボラを始めた先輩たちの思いも想像 

しながらみんなで考えるところから集会はスタートしました。「いつも自分たちを 

見守ってくれる地域の人に感謝を伝えるため」「地域の人との交流の場とするため」 

「きれいな美都町にしたい」「みんなで笑顔になりたい」…といろいろな思いや考え 

が出され，各グループのボードが意見でいっぱいになりました。 

自分たちの住む町を自分たちの力で盛り上げていける…そんな美都中生であってほしいと思います。 

 

 

活動内容 １４:１０～ 地ボラ活動出発式後，各場所へ移動 

仙道下 ６名 東仙道バス停 草ぬき，掃除 

仙道上 ４名 グループホームあんず 利用者の方との交流 

山本  ６名 都茂地域（郵便局，保育所方面） 道路等のゴミ拾い 

都茂  ３名 都茂小前支流 支流河川の清掃 

丸茂  ８名 都茂地域 国道沿いのゴミ拾い 
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今後の予定 

第２回 ６／２８（金） 

第３回１０／ ４（金） 

第４回１１／２２（金） 

  
これからは地域の方々や小

学生とも一緒に活動したいと

考えています 

 



★陸上（市陸上競技場）…５月２２日（水） 

★卓球（市民体育館）・バレーボール（益田中）…６月１２日（水） 

★剣道（益田中）…６月１３日（木） 

 

各部のキャプテンに市総体出場への抱負を聞いてみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行 事 予 定 日 曜 行 事 予 定 

１ 土  16 日 しまね家庭の日（部活休止） 

２ 日 益田市記録会 県Ｐ連総会 17 月 委員会活動優先日《4時番》 

３ 月 交通安全指導 定例職員会《２時番》 18 火 基礎テスト（数） 

４ 火 基礎テスト（英） 19 水  

５ 水 読み語り ＰＴＡ教養文化部会 20 木 3 年生錬成テスト フッ素 放課後学習会① 

期末テスト範囲発表 部活休止 

《テスト終了まで 4 時番》 

６ 木 フッ素 21 金 放課後学習会② 

７ 金 3年進路説明会 22 土 益田市情報モラル教育研修会【グラントワ】 

８ 土  23 日  

９ 日  24 月 教育相談週間（～2８日）研修職員会《2時番》 

10 月 生徒集会《４時番》 25 火 基礎テスト（英） 放課後学習会③ 

11 火 フッ素 基礎テスト（国） 壮行式 26 水 放課後学習会④ 

12 水 市総体（卓球 バレー） 27 木 フッ素 放課後学習会⑤ 

13 木 市総体（剣道） 28 金 地ボラ② 

14 金  29 土 学び舎ますだ 

15 土 翔陽高校体験入学 学び舎ますだ 30 日  

学校だよりは，美都中学校公式フェイスブックにてカラーでご覧いただけます。学校行事等の活動の様子や生徒たちの様子を随時更新します。 

全員で県総体出場              卓球部キャプテン 櫻井 勝 
 この春，新入部員３名を加え，卓球部は合計１０名となりました。卓球部の目標はこの作文のタイトルにもある

通り『全員で県総体出場』です。この大きな目標に向けて僕たちは日々練習に励んできました。 

僕は，市総体がどんな結果であれ，言い訳をしたくありません。だから，最後「やりきった！」 

という思いで終われるようにしたいです。卓球部のみんなにも悔いの残らないように戦ってほしい 

です。全員で県総体出場するため頑張ります。 

 

 

 

１０人で行こう 県総体！ 

 陸上部キャプテン 佐々田雄矢  

 中学校生活最後の市総体があと少しで始まります。 

去年はリレーと 100Ｍで県総体に出場しました。今年

は，リレーと 100Ｍ，200Ｍで県総体に行けるよう

にがんばりたいです。 

 陸上部１０人全員で県総体に行けるように，仲間同

士で声をかけあってがんばります。 

応援よろしくお願いします。 

悔しさをバネに 

       バレーボール部キャプテン 山本  鈴 

 去年の 6 月に行われた市総体では，あまり良い結果

が残せず，あふれる涙をおさえることができなかったこ

とを思い出します。１年生もチームに加わった今年の目

標は，「市総体で決勝までいく！」です。不安なことも

多いですが，去年の悔しさをバネに，持ち前の明るさで

頑張ります。私もキャプテンとして，みんなを引っ張っ

ていけるようにしたいです。 

６月行事予定 

4/27(土)ＰＴＡ総会
にはお忙しい中お出

かけいただきありが
とうございました。 
各部会の活動，市・

県Ｐ連への協力もど
うぞよろしくお願い
します！ 

応援よろしくお願いします！がんばります！！ 

 


